

Le journal écrit par les élèves pour les parents! Édition Nº 02 - Octobre 2023

Dans cette deuxième publication, nous vous présentons cinq articles écrits par des élèves de 4e et 5e année. On vous parle d'activités ayant eu lieu ces dernières semaines: création d'œuvres d'art, sortie au mont Saint-Bruno et cross-country. Bonne lecture!

Activités en classe

Dans le cadre de la journée vérité et réconciliation, nous avons réalisé un art inspiré des peuples amérindiens. Nous avons créé un dessin au feutre et au pastel gras pour imager leurs croyances. Nous avons utilisé les couleurs de cette journée, l'orange, le vert, le jaune et bien d'autres. La nature est au cœur de leur vie.

L'artiste Christine Sioui-Wawanloath a été notre source d'inspiration Anabelle Samson et Emma Labonté, élèves du groupe 502





Les élèves de la classe 501 ont réalisé une œuvre artistique qui fait appel aux couleurs chaudes et froides. Les couleurs de l'automne étaient présentes dans les différents paysages du coucher de soleil.

Maelys, Raphaël et Nansikha

Sorties de groupe

Bonjour, au mont St-Bruno, j'ai participé à un rallye concernant la faune et la flore du parc pour gagner des clefs afin d'obtenir une récompense, un bonbon. Ensuite, j'ai fait d'autres activités dont

l'une que j'ai particulièrement appréciée consistant à rechercher une asclépiade.

J'ai également effectué une randonnée d'environ deux kilomètres pour aller dîner sur un quai où la nature était splendide.



En fait, j'ai pu y observer des oiseaux, des suisses et des cerfs.

Enfin, cette sortie fut plaisante, amusante et agréable bien que c'était ma deuxième visite à la montagne avec l'école.

Lylya Martin, groupe 401.







L'aventure du cross country 2023

1.9 km, c'est la distance parcourue par les élèves de 3e cycle de notre école. C'était notre première expérience scolaire, mises à part les pra-

tiques avec M. Robert. Au parc Jean Drapeau, c'était du sérieux! De nombreuses écoles y participaient. Sur le fil du départ, on était 6 à 9 coureurs à démarrer sur les chapeaux de roue! Essoufflés, en sueur, le visage écarlate, c'est heureux que nous sommes rentrés dévorer nos lunchs froids après notre long déplacement en métro.

Félix Bertrand et Éli Millette, groupe 502



